

Your World First

MARÍA DOLORES DE COSPEDAL SE INCORPORA A CMS COMO SOCIA

ENERO 2020

16 enero 2020

María Dolores de Cospedal, Abogada del Estado y exministra de Defensa, se incorpora en calidad de socia del departamento de Procesal y Arbitraje de CMS Albiñana & Suárez de Lezo.

El Consejo de Administración de CMS Albiñana & Suárez de Lezo ha aprobado, por unanimidad, la propuesta de María Dolores de Cospedal como socia del bufete. Abogada del Estado y miembro destacado del ámbito político español se incorporará como socia al departamento de Procesal y Arbitraje y realizará funciones de coordinación de un equipo multidisciplinar integrado por 27 abogados que realizarán trabajos en materia de derecho procesal civil y mercantil, concursal, penal económico y contencioso-administrativo, además de litigación bancaria, entre otros.

María Dolores de Cospedal retomó su carrera profesional incorporándose a la Abogacía del Estado ante el Tribunal Supremo y, después de un año y medio apartada del estamento político y habiendo

Después de un año y medio apartado del estamento político y habiendo cumplido todos los trámites que exige la normativa en relación a los altos cargos y al personal que ha tenido responsabilidades en las Administraciones Públicas, se incorpora al ejercicio privado de la abogacía.

Cospedal afirma que ha cerrado una etapa *"de la que me siento muy orgullosa"* después de haber servido al Estado durante casi 20 años desde distintas responsabilidades, además de los ocho que ha ejercido como Abogado del Estado en diferentes servicios jurídicos. Y manifiesta: *"Siempre que me he apartado de la política he vuelto a mi profesión porque me considero una persona absolutamente comprometida con ella, con vocación de excelencia y lealtad. Esta es una decisión de la que estoy totalmente convencida y creo que esta Firma, que tiene un importante posicionamiento en el mercado español y una gran proyección internacional –por su pertenencia a CMS–, ofrece excelentes oportunidades de futuro a las que pienso contribuir con todo mi empeño junto al magnífico equipo de profesionales con el que cuenta"*.

Cospedal ha presentado un completo plan de acción para CMS Albiñana & Suárez de Lezo que ha sido considerado por la Firma, junto a su prestigio y valía profesional, como un factor clave para su selección e incorporación.

El socio director de CMS Albiñana & Suárez de Lezo, César Albiñana, ha asegurado que María Dolores de Cospedal es *"una excelente abogada, conocedora del sector, acostumbrada a la toma ágil de decisiones y con importantes dotes para la gestión de equipos. Para nosotros es un privilegio contar con una persona con la trayectoria profesional, prestigio y altísima calidad humana de María Dolores que, además se identifica con los objetivos, valores y cultura de trabajo del despacho"*.

María Dolores de Cospedal García (Madrid, 13 de diciembre de 1965)

Licenciada en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid (CEU San Pablo) y Abogada del Estado desde marzo de 1991, le han sido concedidas la Gran Cruz de Carlos III y la Gran Cruz de Isabel la Católica.

Fue presidenta del Partido Popular de Castilla-La Mancha entre 2006 y

2018, Secretaria General del Partido Popular entre 2008 y 2018 y Presidenta de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha entre 2011 y 2015.

El 3 de noviembre de 2016 fue nombrada ministra de Defensa y permaneció en el cargo hasta el 7 de junio de 2018.

El 7 de noviembre de 2018 anunció que dejaba su escaño en el Congreso de los Diputados y abandonaba la política regresando a su profesión como Abogada del Estado ante el Tribunal Supremo.

FUENTE

Expansión |
Enero 2020



Leer más

Profesionales relacionados



**María Dolores de
Cospedal**

Socia
Madrid

Your World First

Áreas de práctica

PROCESAL

Contenido relacionado

CMS Albiñana & Suárez de Lezo incorpora a Enrique Remón Peñalver como socio

«Cuando despertó, el dinosaurio todavía estaba allí»: conflicto de socios y mediación, por José María Rojí

Revista Referencias Jurídicas CMS | Octubre 2020

Contacto comunicación

Ana Nogales



Directora de BD, Marketing y Comms
Madrid



© CMS Legal 2020